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CARNET D’ENTRETIENS 

Conseil Audit & Services 

 

 Club Agro-Alimentaire 

Comment es-tu arrivée à ton poste 
actuel ? 

J’ai débuté ma carrière professionnelle à 
… l’IFAG Montluçon lors de mon stage de 
Master « Ingénierie de la Formation et 
Système d’Emplois » en 2007, sur une 
mission de mise en place de la Validation 
des Acquis de l’Expérience (VAE) pour le 
réseau. 

J’ai été recrutée comme Responsable de 
la Communication du campus dès la fin 
de mon stage, puis des Relations 
Extérieures j’ai ensuite pris la 
responsabilité des Programmes et du 
Développement, en 2011. 

Enfin, j’ai eu le bonheur d’être nommée 
Directrice de l’IFAG Montluçon, en janvier 
2012 et ce, jusqu’en fin d’année 2020.  

Désireuse de me lancer dans un nouveau 
challenge, j’ai intégré ACTO, acteur 
régional du travail temporaire, en janvier 
2021, sur une création de poste, en tant 
que Directrice Opérationnelle pour 
l’ensemble des marques et filiales du 
réseau. 

Acto compte aujourd’hui 90 talents et 7 
marques (Intérim, Insertion, Evolution, 
Consulting, Formation, Saison, 
Performance), qui œuvrent pour offrir une 
solution globale pour l’Emploi, depuis 
l’intérim, cœur de métier historique 
réseau, jusqu’à l’externalisation RH et la 
formation, avec 21 agences réparties sur 
Auvergne Rhône-Alpes et Nouvelle 
Aquitaine.  

 

 

Ma mission au sein du réseau est de 
participer à sa stratégie et à son 
développement, d’accompagner les 
équipes et projets, et de mettre en place 
la politique marketing, communication et 
commerciale pour assurer la qualité et la 
cohésion d’ensemble. Un challenge 
exaltant ! 

Quelle est ta valeur ajoutée ? 

Mon enthousiasme et mon esprit 
d’entreprendre (la patte IFAG 😉). De 
nature structurée, j’espère aussi être 
structurante pour notre réseau, qui s’est 
considérablement développé depuis sa 
création en 2005 par ses deux dirigeants 
fondateurs. 

Ce que la vie t’a appris ? 

Ne rien considérer comme acquis, 
toujours se dépasser, profiter avec 
gourmandise, des petits cadeaux du 
quotidien ! Enfin, j’ai appris l’importance 
de la reconnaissance et de la gratitude 
et qu’un MERCI ne doit jamais être 
oublié ! 

Et pendant ton temps libre ? 

Je suis passionnée d’équitation depuis 
plus de 30 ans et ai la chance d’avoir 
Sabbah, ma jument, depuis 14 ans 
maintenant. 
Je suis investie et engagée au Centre 
des Jeunes Dirigeants (CJD) depuis 
près d’une dizaine d’années désormais : 
l’associatif m’apprend aussi beaucoup ! 

 

 

 
 

On dit que le diable est 

dans les détails mais le 

Bonheur s’y cache aussi : 

ouvrons les yeux et 

profitons, en pleine 

conscience ! 

 

 

Ta philosophie de vie  

 

Liens utiles 
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